



ひまわりだより

3月



いよいよ卒園の時…

みんなたくましく成長しました！！



さくらのつぼみも花開き、穏やかな春の訪れを感じられるようになってきました。いよいよ今月は卒園の月となりましたね。ひまわり組で過ごしてきた月日を思い返してみると、楽しかった思い出が駆け巡ります。年長児として、お泊り保育や運動会、生活発表会など様々な行事を終えるたびに大きく成長した子ども達。今では、ちびっこ先生として「片付けですよー」「長い針が〇までに食べてください」「今から約束を話します」など、自分たちで考えて生活を進めることができるようになり、とても頼もしく感じます。きっと幼稚園生になってもそれぞれ場所で一人ひとりの力が十分發揮できると思います。

最近の会話で「〇〇と離れるのさみしい」「先生みんないなくなったらさみしいでしょ？」と仲間や先生との別れを惜しむ声が聞こえてきています。また、新たな環境で緊張や不安な気持ちも出てくるこの時期。保育園側としてもできるだけ幼稚園生活が楽しみになるような絵本や会話を通して期待を持って送り出せるようにしたいと思います。子ども達に「卒園してもいつでも遊びにきてね」と話しています。いちごえ保育園が子どもたちの居場所であったこと、そしてこれからもいつでも遊びに来られる場所であってほしいと願っています。この1年間、保護者の方々のご理解とご協力のおかげで子ども達と一緒にクラスを作り上げられたことを感謝しています。本当にありがとうございました。

ひまわり組担任 多和田 真希



散歩でのおもしろエピソード&つぶやき

金城公園…①ナナホシキンカメムシ（なかなか独特の香り）を虫かごいっぱいに集めて「めっちゃくさい！」と言いながら虫かごの隙間においを再び嗅いでました！確かに臭いけど癖になるかもと思いながら担任も一緒に「うわー臭いねー」と何回も嗅ぎました。保護者の方も散歩に行って見つけたら嗅いでみてくださいね。②ムーチー作りを体験してから葉っぱや細い草を集め、必死にムーチー作りを再現！！紐の縛り方も上手！！

さつき公園…久しぶりに公園近くの地層を見に行き、細かい土を「黒糖みたい！」と感触を楽しんでいました。

園庭…さくらの木に集まるメジロやミツバチを必死に「1・2・3・あー動くから数えるの難しい」「(メジロの)お腹の色が違うからオスなのかな？」と遊びの中で数字への興味や探求心を感じられた一幕でした。

水筒名人とは！？

個人面談の中で保護者の方に教えてもらった水分補給を進んでできる魔法の言葉！！名人になるには…

① 少しづつ飲む（意識して少しづつ自分で水分を取る）

② 帰る時間に水筒がからっぽになれば水筒名人！！

この言葉一つで子どもたちの水分補給の意識が変わりました！！日に日に水筒名人が増えてます！

水筒が空っぽになって帰ってきたら水筒名人だね！と褒めてくださいね(^_-)☆



卒園式のお知らせ

3月17日（土） 時間：9時30分～*

服装…式服

*詳細は後日手紙でお知らせしますね。

保護者の方は涙拭くハンカチをお忘れなく！



すみれぐみだより

平成30年3月

寒さも和らぎ、園庭の桜の木にも花が咲き始め、いよいよ今年も残りわずかとなりました。初めは、お母さんと離れるのが嫌でみんな泣いていた子ども達が、ずりばいから歩けるようになったり踊ったり、上手にまねっこができるようになったり、離乳食から幼児食が食べられるようになったりと、この1年で心と体もぐーんと大きく成長した姿は、とても頼もしく感じる日々です。

残り少ない日々を進級に向け、充実させ大切に過ごしていきたいと思います。

個人面談ご参加いただき ありがとうございました

お忙しい中、個人面談へのご参加ありがとうございました。子ども達一人ひとりの、家庭・園での様子を話し合うことができ、とても有意義な時間が作れたと思っています。何か聞きたいこと、相談等があればいつでもお声かけ下さい。



お友達、3人仲間入りしたよ

2月 1日から
城間 杏(あんず)ちゃん(1才6ヶ月)
金城 琉季(るい)くん(1才3ヶ月)
宜保 文乃(ふみの)ちゃん(7ヶ月)



が仲間入りしました。もうすっかり園にも慣れ楽しく過ごしています。

お食事

こぼしながらも、手づかみやスプーンで意欲的に、楽しく食べることができるようになりました。好き嫌いも出てきていますが、励ましの声かけで、がんばって食べていますよ。ほぼ全員が完食しています。



排泄

ほとんどの子が、日中はパンツで過ごしています。時間やタイミングを見計らって、トイレへ誘い成功した時は、ニッコリ。保育士と一緒に拍手して喜び合って、楽しみながらトイレトレーニングしています。



こんなに大きくなりました

お着替え

パンツ・ズボンの着脱の練習をしています。意欲的に、パンツ・ズボンに足を通そうとがんばっている姿は、とても頼もしいですよ。うまくできた時は、得意気な表情でニッコリ！とてもかわいい姿を見せてくれます。



あそび

みんな、歌、手遊び、絵本が大好きで、リズムに合わせて体を動かしたり、まねっこしたりして、絵本を楽しむ姿は何とも言えない愛らしさです。戸外遊びや園庭遊び、散歩になると、大喜びし部屋から飛び出して行く姿はとても頼もしいです。手指遊びでは、シール貼りや小麦粉ねんど、お絵かき、スタンプ遊びいろいろ挑戦しています。

ありがとうございました

月日が経つのは早いもので、今年度も残すところ1ヶ月となりました。子ども達にとって初めての園生活！最も成長が目に見える大切な時期に、共に過ごせたこの1年は、保育士にとっても大切で楽しい1年でした。保護者の方と子どもの成長と一緒に見守っていきたことを嬉しく思います。至らぬ面も数多くあったと思いますが、たくさんのご理解、ご協力をいただきました事、心より感謝しています。本当にありがとうございました。これからも、共に連携しながら可愛い子ども達の成長を見守っていきたいと思います。

すみれ組 担任一同

3月

たんぽぽだより

もうすぐちゃうりっぷ組

3月1日発行 たんぽぽ組

寒さも和らぎ、園庭の桜も咲いて暖かい日が多くなりました。この間、散歩で田原公園でたんぽぽを見つけた時は「たんぽぽだ～」と、咲いている黄色い花と一緒に綿毛を見つけて、唇をすぼめてフーと綿毛を飛ばしたり、園周辺の民家に赤いチューリップの花が咲いているのを見て、「あれがチューリップだよ」「次はこのお花と同じようちゅうりっぷ組さんになるんだよ～と」言葉のやり取りをしながら、進級することへの期待と興味を持たせています。子ども達は行事や遊びを通して、この一年間で大きく成長し、自分で出来ることも沢山増えています。

残り少ない日々を進級に向け、充実させ大切に過ごしていきたいと思います。

★大きくなりました★

たんぽぽ組になってこの一年で様々な事ができるようになりました。

- 食事—手づかみで食べていたのが、上手にスプーンを使って食べるようになりました。(時々まだ手づかみで食べちゃうのは許してね)
- 排泄—便器でおしっこしたり、尿意を感じると「おしっこお～」と言って知らせるようになりました。パンツで眠れるようにもなってきましたよ。
- お着替え—自分でやろうとする姿も見られ、たまに上着やズボンも逆になってしまふこともあります。頑張って一人で着替えられるようになりました。
- 遊び—外遊びが大好きなたんぽぽ組！園庭では砂遊びも穴を掘ったり、お山作ったり夢中になって遊んでいます。自分で靴を履いて手をつないで散歩も行けるようになり、あちこち公園も行けるようになりました。

大好きな公園ベスト3

お散歩のコース、ベスト3です！

- ①田原公園（展望台につながる坂道には松ぼっくりがいっぱい！宝の山です）
- ②小禄イオン前広場（モノレールが目の前を走っていて子どもたちは大喜び♥）
- ③ひまわり公園（ガジュマルのでこぼこした木の根っこ、よじ登りの壁があって魅力的★）

おしゃべり大好き

たんぽぽ組さんは言葉も沢山出てきて、今では担任やお友だちとお話しするのが大好きです！

- ★お散歩でガジュマルの木を見て、担任が「あれがガジュマルだよ～」と教えると「あじゅまる～？」や「まりゅまりゅ？」
- ★シーサーを見つけると「シーサーバイバイ～」と手を振ったり、手を合わせて「ウートートー、アートートー」と揃いでいます。
- ★最近は色の名前を言えるようになり、「これは、赤？」「青？」「黄色だよ～」と積み木の色を当てたり、散歩の時のお花の色当てして会話を楽しんでいます。

ありがとうございました

今年度も残すところ、あと一ヶ月になりました。この一年、子ども達と泣いたり笑ったり、時には怒ったりしながらも思い返せば楽しかったたんぽぽ組さんでした。ちゅうりっぷ組に進級してこれから成長も楽しみにしています。一年間の保育へのご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



ちゅうりっぷだより

ようやく春めいてきました。ポカポカ陽気の日は戸外で遊ぶととても気持ちがいいです。園庭では桜の花も咲き「あ、ピンクの花、かわいい」「めじろさんも来てるね」と口々にお話している子どもたち、春の訪れをしつかりと感じ取っているようです。

月日のたつのは早いもので、1年があつという間に過ぎ、ちゅうりっぷ組で生活するのも今月が最後となりました。心身ともに大きく成長した子どもたち、来年度に向けて残り1ヶ月を有意義に過ごしていきたいと思います。



できるようになりました



食事

全員で箸を使って食べています。ちよと遅った持ち方をしている子がいると「こんばんして持つんだよ」と三點持ちの仕方を教えてあげる子も増えてきました。最近では、食事やおやつの食器の片づけも自分たちで頑張ってやっています。

着替え



「やって」「できない」と言っていた子どもたちですが、今では一人で着替えたり、脱いだ服もきれいにたためるようになってきました。洋服の裏返しも少しづつですが、できるようになっています。自分で片づけができるようになり、汚れ物入山のビニール袋の一回結びも上手になりました。

もうすぐ進級

次は何組かに「まの」「ゆり組」
きーん会議の中に進級する喜びが
あふれています。ひとつ大きくなる嬉しい。
時々少しの緊張など、子どもたちのいいの
動きを見守り、4月が迎えられるよう
見守っていきたいと思いま。



トイレ

排尿間隔が少しずつ長くなり、失敗も少なくなってきました。遊びの途中でも尿意を感じると自らトイレへ向かう姿も見られるようになりました。



あそび

一人あそびが多かった子どもたちですが、最近では「入れて」「一緒にあそぼう」と友だちを誘い、二つ、三つあそびを楽しんでいます。あととしたトoubleもありますが、「借りて」「いいよ」と譲り合って姿が多く見られます。



一年間ありがとうございました

元気な子どもたちと一緒に過ごせたこと、子どもたちの成長と共にたくさん思い出ができたこと、ほんとに喜しく思います。致らなかった点も数多くあったと思いますが、暖かく見守っていましたから感謝しています。本当にありがとうございました。



ゆいだより 3月

街には緋寒桜が咲き誇り、私たちの身近にも春の足音が聞こえてきました。

早いもので、ゆり組に進級してから一年があつという間に過ぎようとしています。日々の生活や行事を通して、子どもたちはとても大きく成長しました。4月からは最年長児、ひまわり組という意識も芽生え始め、新しい生活に向けて期待に胸をふくらませています。

残りの一ヶ月は、卒園していくひまわり組さんとの素敵な思い出づくり、そして進級に向けて自分でできることに自信を持ち、様々な活動に楽しく取り組んでいきたいと思っています。

今年度も保護者の皆様には多くのご協力とご理解をいただき、誠にありがとうございました。
引き続き4月からのひまわり組もどうぞ宜しくお願ひ致します。



★★ ひまわり組に向けて、期待とあこがれを胸に ★★

年長児へのステップとして少しづつ、保育士の力を借りずに自分でできることが多くなってきました。給食の配膳、午睡時の布団敷きから布団のお片付け、保育士のお話を集中して聞くこと、、、等々。

保育士の『ひまわり組になるからお片付けも上手かな』、『お山座り、とっても上手。まるでひまわりさんみたい!』との声掛けに、背筋もピッときさせて、ますます気合いが入ってがんばる姿が見られますよ！！

そして、おやつの後にはひまわり組・ゆり組での雑巾がけ！！ 雜巾がけには、足の親指を使うことで脳の発達につながるとともに、体のバランスを整える、全身の筋肉、体幹の強化等、とっても優れた効果があります。ひまわり組さんの上手でパワフルな雑巾がけをする姿に刺激を受けながら、自分たちの部屋を毎日きれいにするため、みんながんばっていますよ！！

ゆり組での1年間、とっても楽しかったよ。ひまわり組でもみんな笑顔で成長します！！

くによしさくたろうさん・・・自然にとても興味があって、生き物や季節のことまで教えてくれます
やまととののはさん・・・お友達の刺激を受けて、自分もやってみようといつもがんばる姿が見られます
うえはらにこさん・・・運動会や発表会、クラスのリーダーとしてみんなを引っ張ってくれました
あはごんりこさん・・・仲の良いお友達もできて、おしゃべり好きでいつも元気いっぱい。4月入園
うえたゆなさん・・・苦手だった鉄棒、昇り棒がとっても上手になりました。11月入園
おながかずささん・・・木の実や草花が大好き。夢中になって集めて、いつも満足顔で見せてくれます
もとむらあろうさん・・・生き物がとっても大好き。葉っぱの裏や石の下まで夢中になって探します
あらかきあいのさん・・・運動遊びが大得意。鉄棒の逆上がりはみんなのお手本でした
うえはらたくみさん・・・運動遊びがますます好きになってます。公園でのかけっこも汗を流して満足顔
のそこゆうとさん・・・粘土遊びが大好きで、想像力豊かにいろいろなものを作りあげます
うえむらゆづきさん・・・ボール遊びが大得意で、投げるボールのパワーには驚かされます。4月入園
ざやすけいさん・・・いろいろなことに興味を持ち、特に戦隊物や妖怪話を夢中になって話します
かみやれいやさん・・・苦手だったチョウやバッタも手掴みできるまでに。虫を見つけると興奮します
なかむらゆうがさん・・・歌・ダンスを覚えるのも早く、発表会ではいつもニコニコ顔で楽しみました
たからかりんさん・・・「せんせー、みてー」と昇り棒が楽しくて、がんばる姿見せてくれます
たからかのんさん・・・「せんせー、おさんぽは？」と外遊び大好き。英語もビックリするほど上手です
しろまじょうじさん・・・歌やダンスが大好きで、嬉しそうに口ずさむ姿も。発表会も喜んでトライ。

ゆり組は在園児代表として卒園式に参加します。お別れの歌や贈ることばの練習を毎日がんばっていますよ。

◎日時：3月17日(土) 9時15分登園です。11時にお迎えをお願いいたします。

◎式服での参加となります。靴下もお願ひします。